

夏から冬へ



入山小体育館にて

杯君たちが輝く時、そして冬はグント輝くためのエナジーを蓄えるとき。時間なんだけど時間はすべての人平等なんだけど、進み具合の感じはそれぞれのfeelingで進むようになります。その進度は大きくなるに従つて早く感じられるようだ。

夏から冬へ。夏は一杯君たちが輝く時、そして冬はグント輝くためのエナジーを蓄えるとき。時間なんだけど時間はすべての人平等なんだけど、進み具合の感じはそれぞれのfeelingで進むようになります。その進度は大きくなるに従つて早く感じられるようだ。



いこうと名付けられたの



だから小学生のうちはまだやつくりやつくり。それだけ楽しい想いができるのですよ。大きくなつてそのポケットを紐解いてひとつひとつをゆつくりと楽しむんだ。物よりつくれる子はうらやましい。その想い出がひとつの想い出をうまく



ヨシキホエールズ

先生たちはうれしいぞう。さて、夏の日本武道館で剣道であればひつてしまふ。先生たちはうれしいぞう。さて、夏の日本武道館で剣道であればひつてしまふ。



くじらそんなのをいめいじして名付けたのかしら。体育館は入山小学校の体育館をお借りした。す



さて、泊まつたところは“くじらやさん”山深いところだから恋しい海、大海にゆうゆうと楽しむ

でしょう。新潟県との県境に近い野反湖は霧に閉ざされていました。晴れていれば壮大な湖が観られただけれどそれはそれでたけれどそれはそれ。

霧にむせぶ湖もまたひと山間の小学校は涼しかから夏休みの期間が少し短い。そのかわり冬が厳しいから少し長いかも。一杯稽古をしたあとに風船



わり模擬試合をやつたね。紙風船がパカンと割れた時はいい音がするんさね。見事に相手の紙風船を割ることができると何とも爽快だ。あ！そう、そうだれかだれか胴着を忘れてきた子がいましたね。なまえは忘れてしまつたけど。旅の前には、身度心構えをしっかりとしないとね。練習の終わつたあとは尻焼き大会だ。川がお湯なんだからね。不思議だよね。私達は生活の中でエネルギーを使ってお湯を沸かします。川がお湯で出来てるなんて……

と山奥なので電気が足りなかつたのかしらね。焼きブレートが暖まりませんでした。子どもたちの部屋のふとんの上で秘剣”うちがけ”そ

伝授していた先生がいま
したね。

翌日練習のあと、また
こりずに尻焼きだ。バー
ベユーが焼けなかつた分
お尻を焼いてしまいましたよ
うと。子どもたちはどう

も気に入った様子。そう
わらべの川遊びは日本の
ふるさとのえまくらです。
ちよつと下流で飛び込み
大会。豪快に飛び込む子。
慎重に飛び込む子。

飛び込みに踏ん切りがなかなかつかない子。いろいろでもみんな。



連續優勝：高橋



大堀、梅津も入賞



もう試合終わったのかえ

災しました。社会がどんなに便利になつても自然の猛威にはなんの打つ手もありません。でも

大切なのは過酷になつた



A photograph showing a group of people in traditional Japanese armor, possibly samurai or yoroi, participating in a festival or event. One person in the foreground is holding a long pole with a large blue balloon attached to the end. The background shows trees and other festival-goers.

会が今回から高崎もてなし
し広場で行われました。
いろいろ屋台がでて早々
と串ものをほうばつてい
ましたね。高木が風船割
りでがんばつちやつてな
胴着はしやんときられた



本レポートの竹刀けなが~いの



卷之三

十二月は道場連盟個人戦に出場しました。

震。津波の大災害が起きてしまった。この津波も地球の内部がちょっと動いただけ。それだけで二十数万人高崎市の人口が一瞬にして奪われてしまつたようなことになります。日本の人達も亡くなつてしましました。地球のくしゃみは本当に大きな灾害を私たち人間に与えます。もう人間社会はこれを受け入れるしかありません。この試練は科学がどんなに進歩しても避けすることはできません。新渴もインドネシアも頑張って早く立ち直れるよう応援し祈りたい。

の剣道教室でめんこい後輩達を教えてやつて欲しい。もうそのころは先生たちは、仏様の御許で静座しているかもね。

あと数日もすれば梅も満開、櫻が咲けばまたいろいろな旅立ち、出会いの季節がやってきます。

もうすぐ剣春です。



な様子ではね。たくさん剣道と遊んだ二日間たのしかっただろか。きっとみなさん記憶のポケツトにどっしりとしまわれたものと思います。

そして十一月
もてなしライオ
ンズカップにも
参加しました。

時の助け合いで。被災された皆さんには今でも厳寒のなかを大変な思いをされていることを忘れてしまいません。

十二月は道場連盟個人戦に出場しました。

震。津波の大災害が起きてしまった。この津波も地球の内部がちょっと動いただけ。それだけで二十数万人高崎市の人口が一瞬にして奪われてしまつたようなことになります。日本の人達も亡くなつてしましました。地球のくしゃみは本当に大きな灾害を私たち人間に与えます。もう人間社会はこれを受け入れるしかありません。この試練は科学がどんなに進歩しても避けすることはできません。新渴もインドネシアも頑張って早く立ち直れるよう応援し祈りたい。

取りました。小学生の数年間を大切な純のTOKIを剣道で過ごした確かな証を君たちは手に入れたのですよ。これから中学に行つても剣道を続け初段、二段と挑戦してください。そして大人になつたらこ

一月は元旦稽古。岡本
プラザーが颯爽と登場し
ました。そして一級審査
がありました。岡本、西
岡、中村が挑戦しました。
ウワア緊張緊張の連続だ。
心臓バクバク。でもお見
事に三人とも一級を勝ち

もうすぐ創始